



園庭の桜の木が色鮮やかに紅葉しています。日中子どもたちは、園庭に落ちた葉っぱや公園で拾い集めたどんぐりで、ごっこ遊び等で今ならではの遊びを楽しんでいます。園庭で元気いっぱい走りまわっている姿は、パワー全開と言った感じです。保育園ではチラホラ感染症が出ています。感染症予防の為手洗いやうがいを励行していますので、ご家庭でも宜しくお願ひします。今月は生活発表会やクリスマス会があります。期待に膨らませいる子どもたちに応えていきたいと思います。

朝、ひまわり組のお当番になった子どもたちが、事務所に人数の報告に来てくれます。「おはようございます。宜しくお願ひします」と用紙を丁寧に渡してくれます。お当番という責任からかきちんと報告してくれる姿は、素敵です。その後マイクに見立てたペンを持ち、名前を言い好きな遊び・花・スポーツ・何になりたいか等を聞きます。始めは恥ずかしそうにしていましたが、今では、はっきり大きな声で私に伝えてくれます。継続して行う事・慣れる事は大事な事と実感しています。子どもたちの成長凄いですね。

インフルエンザ・感染症にご注意

近隣の小学校等で学級閉鎖が行われるほどインフルエンザや感染性胃腸炎が出ています。保育園では流行するほどではありませんが、何人か出ています。感染症については玄関のボードをご覧ください。

* 1月後半から各クラスの保護者会が始まります。クラスの様子や進級・就学に向けて等のお話をしますのでぜひご参加ください。
詳細は後日お知らせいたします。



【おひさま保育園 保育目標】

- *ありがとうのこころ*挨拶・感謝・素直気持ちを大切にします
- *かんじるこころ*五感の育ちと豊かな感性を育てます
- *やってみようのこころ*好奇心と探求心の芽生えを大切にします



12月の予定

- | | |
|---------------|-------------|
| 10日（水） | 発表会 3・4・5歳児 |
| 13日（土） | 発表会 3・4・5歳児 |
| 17日（水） | クリスマス会 |
| 18日（木） | 避難訓練 |
| 4日（金） | 体育あそび |
| 16日（火） | 英語あそび |
| 29日（月）～31日（水） | 年末休み |



1月の予定

- | | |
|-------------|------------------------|
| 1日（木）～3日（土） | 年始休み |
| 6日（火） | 避難訓練（津波想定） |
| 15日（木） | 魚の解体 |
| 16日（金） | もちつきごっこ
(日程変更しています) |
| 20日（火） | ゆり組バス遠足 |
| 20日（火） | 保護者試食会 |
| 23日（金） | ひまわり組保護者会 |
| 27日（火） | すみれ組歩き遠足 |
| 28日（水） | ゆり組保護者会 |
| 9日（金） | 英語あそび |
| 30日（金） | 体育あそび |



○新年のご挨拶として保育園から子ども達へ年賀状を送らせていただきます。それに伴い、年賀状の受け取りが可能かどうかをウェルキッズアンケートで集計します。
喪中など様々な事情により受け取りが出来ないご家庭は、アンケートのコメント欄に記載をお願いします。